

ABSTRAK

Norlailatunijimyah, 2024. *Analisis Retorika Ustazah Sumaiya Sufyan Dalam Menyampaikan Dakwah Di Majelis Taklim Muslimah Al-Mira Banjarmasin*. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing (I) : Nahed Nuwairah, S.Ag., M.HI. Pembimbing (II) Hj. Mariyatul NR, S.Ag., M. Si

Kata Kunci : Analisis Retorika, Dakwah, Majelis Taklim.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis retorika yang digunakan oleh Ustazah Sumaiya Sufyan dalam menyampaikan dakwah di Majelis Muslimah Al-Mira Banjarmasin. Dakwah sebagai bentuk komunikasi persuasif memiliki peran penting dalam menyampaikan nilai-nilai agama kepada masyarakat. Oleh karena itu, pemahaman terhadap strategi retorika yang efektif sangat diperlukan. Metode penelitian yang digunakan adalah analisis kualitatif lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dengan Ustazah Sumaiya Sufyan serta beberapa jamaah Majelis Muslimah Al-Mira Banjarmasin dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan menggunakan analisis data model Miles dan Huberman. Analisis Gaya retorika dilakukan dengan menggunakan teori Gorys Keraf meliputi Gaya Bahasa, Gaya Suara, dan Gaya Tubuh.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Ustazah Sumaiya Sufyan menggunakan Gaya bahasa berdasarkan pilihan kata yaitu gaya bahasa resmi, gaya bahasa tidak resmi, dan percakapan. Gaya bahasa berdasarkan nada yaitu gaya bahasa sederhana, gaya mulia dan bertenaga, serta gaya bahasa menengah. Gaya bahasa berdasarkan struktur kalimat yaitu klimaks, antiklimks, paralelisme, antitesis, epizeuskis, tautotes, dan anafora. Gaya Suara meliputi *pitch*, *loudness*, *rate* dan *rhythm*, *pause* atau jeda. Gaya Gerak tubuh menggunakan sikap yang tegak penuh keyakinan ditambah bahu yang sedikit menurun yang menggambarkan kesan yang santai dan nyaman, penampilan yang rapi dan berwibawa dengan model da'iyah, ekspresi yang beragam dan menggunakan gestur dengan pandangan mata menatap jamaah.